
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Harry Potter ist eine Geschichte in  und Filmen.

Die Geschichte spielt in Großbritannien.

Es geht um Harry .

Harry wird Härri gesprochen.

Harry Potter ist Schüler in einer Schule für junge .

Die Schule heißt Hogwarts. Harry kämpft gegen den bösen Zauberer Lord

. Voldemort wird Wo(-de-mor gesprochen.

Die Geschichte gehört zu den erfolgreichsten der .

Sie ist in sehr viele Sprachen übersetzt worden. Es wurden viele Mi(ionen

 verkauft. Mit den Kino.lmen wurde sogar

mehr Geld verdient als mit jeder anderen .

Es gibt insgesamt sieben Bücher. Daraus wurden aber acht Filme gemacht.

Aus dem letzten  wurden nämlich zwei Filme.

Viele Sachen aus den Büchern kommen in den  nicht vor.

Das liegt daran, dass die Filme sonst zu lang geworden wären.

Quellenangabe: Artikel: Harry Potter (von Michael Schulte, Merle (Klexikon-Kind), Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Harry_Potter&amp;oldid=21354


